



Recordarles a algunos de estos políticos que sería mucho mejor tratar de darle solución a la cantidad de parados que tiene esta ciudad y trabajar por ella, que insultar a diestro y siniestro sin ton ni son con el único ánimo de tratar de justificarse ante la opinión pública y ocultar de esta manera sus vergüenzas.

[José; González Parada](#) .-Hoy me he visto en la calle Ancha con Antonio Prats e intercambiamos algunas palabras, entre ellas me dijo que tu, Pepe, le habías comentado que yo hacía tiempo que no mandaba ninguna nota a tu página –que lamento-, y hablamos también de la cita y de lo que hablé, junto con Enrique Guisado el día anterior en Radio Esquina.

Pepe, siento no escribir, pero es que no se me apetece, leo todos los días tu página y, hoy también lo he hecho, y cada día que pasa, siento más asqueo al leer a ciertos personajes de la política actual y que hace que me acuerde constantemente del primer verso con el que empiezo mí blogs: “Yo no he creído jamás en la fe de los políticos, y nunca viento a mis versos ha dado ningún partido...”. Pero hoy, después de leer algunas notas de tu página, no he tenido más remedio que sentarme a escribir para recordarles a algunos de estos políticos que, sería mucho mejor tratar de darle solución a la cantidad de parados que tiene esta ciudad y trabajar por ella que, insultar a diestro y siniestro sin ton ni son con el único ánimo de tratar de justificarse antes la opinión pública y ocultar de esta manera sus vergüenzas.

No tengo el honor de conocer a José Luís González Pérez, pero si voy a recordarle algo; dice este señor lo siguiente: “Más vale tarde que nunca” dice el refranero, aunque hay que reseñar que distintas voces aseguraron que el Congreso Local se iba a celebrar en el año 2009, algo que como se ha visto se ha incumplido por quiénes se aventuraron a pregonarlo por distintos medios de comunicación.

Bien señor González, esas distintas voces que usted dice que aseguraron cuando iban ustedes a celebrar “su” Congreso Local, fue la de don Antonio Sanz, en la Comida de convivencia

popular que celebró el día 12 de diciembre de 2009 en Sanlúcar donde dijo lo siguiente, según Sanlúcar Digital ” *Antonio Sanz, en un almuerzo navideño con los militantes populares sanluqueños, pide unidad, reclama el centro derecha en Sanlúcar, se reitera en la celebración del congreso local antes de fin de año y arremete durante todo su discurso contra la Plataforma disidente popular –de la que usted es parte integrante-, y sus componentes, a los que sin embargo tiende la mano para aunar esfuerzos. Cerca de un centenar de militantes y simpatizantes del Partido Popular se dieron cita ayer en un conocido restaurante de Sanlúcar en el que almorzaron, aprovechando el evento navideño que ya se aproxima y que suele reunir por estas fechas a partidos políticos, empresas y particulares en estos centros hosteleros.*”

Entre los disidentes se encuentra usted, como se demuestra en esta otra cita de usted del día 14 de diciembre de 2009:

“ [José Luis González Pérez](#) .- *Lo que debería ser un procedimiento lógico dentro de cualquier estructura política democrática, se está convirtiendo en una auténtica lucha por parte de algunos afiliados y simpatizantes, entre los cuáles me incluyo. ¿Cuál es el motivo para no celebrar un Congreso local en Sanlúcar? Las respuestas a lo largo de todo este tiempo han sido engañosas y vergonzosas. Los competentes para convocar el Congreso Local en nuestra localidad, es decir, la Dirección Provincial del PP encabezadas por Pepe Loaiza, han ido retrasando de una manera vulgar y carroñera la celebración de un Congreso que desde que perdimos estrepitosamente en las últimas elecciones municipales era necesario celebrarlo.”* *Son ustedes mismos los que tienen un lío que no os aclaráis y después veneis echándoos las culpas de vuestros males a los demás.*

José Luís me importa muy poco su partido pero como sanluqueño te digo que no tragamos con ruedas de molinos.

Izquierda Unida los Verdes, Convocatoria por Andalucía también se va de la lengua hablando con desprecio de todos los partidos políticos sanluqueños y, en especial del Partido Andalucista, en concreto dicen lo siguiente: ”*IU-CA.-.....los dos grandes partidos, valiéndose de agrupaciones políticas sólo supuestamente independientes y un PA sin escrúpulos ni cultura democrática, han llevado a Sanlúcar a la ruina. Sirvan de ejemplos la lamentable situación económica del mismísimo Ayuntamiento, la crisis estructural de los sectores productivos de la ciudad (como la agricultura y la pesca), la insuficiente promoción pública de viviendas ante la gran demanda existente y la destrucción de valiosísimos bienes del patrimonio histórico de Sanlúcar. Sin olvidar, por supuesto, el penoso panorama de miles de familias que sufren el drama del paro al desplomarse el desarrollo capitalista de la especulación inmobiliaria y financiera con descarados apoyos políticos.*”

Ustedes creen que para explicarle a los sanluqueños la situación actual de Sanlúcar se puede insultar de esta manera a los integrantes de este último partido político?. ¿Quiénes se han creído que son ustedes?. Sénecas, Ovidio, Sócrates, Homero, Safo, etc.. Te diré que los Comunistas – Con mayúscula-, de antes si que lucharon y padecieron, pero los de ahora, de qué presumen?, de tecnócratas?.

De esos de los que ustedes llaman hoy “sin escrúpulo ni cultura democrática”, es de donde debían salir los hombres que levantarán esta ciudad puesto que vuestras experiencias hasta la fecha han demostrado que se han perdido y en la próxima legislatura posiblemente no haya en Sanlúcar ninguna representación de este vuestro partido. Esto se lo debéis a vuestra cultura democrática.

Y con respecto a la Comisión Ejecutiva Municipal del PSOE de Sanlúcar, que califica “de ruin y de poca talla política la estrategia del Partido Andalucista de intentar sacar tajada política de las adversidades que están sufriendo muchos sanluqueños. Muy al contrario de esa forma de hacer política, y que ha llevado al líder del PA a estar condenado e inhabilitado por no respetar las reglas del juego democrático, el PSOE va a hacer un mayor esfuerzo por estar en la calle, cerca de los ciudadanos, sobre todo de los que peor lo están pasando en este momento.”

Os escondéis detrás de los insultos, tratando de tapar los cerca de 4 millones de desempleados, que ahí si que sois los culpables, en gran parte debido a la mala política de vuestro partido. ¿ Porqué el señor Zapatero negó hasta bien entrado el año 2008 la crisis galopante que se nos avecinaba?.

Son ustedes tan bárbaros que de aquí a unos meses vais a demostrar que Antonio Prats fue el culpable de la caída del muro de Berlín o del derribo del Muelle Olaso en Bajo de Guía, e incluso del cierre de la calle Carril de San Diego por más de dos años.

Quién fue el inventor del cambio de sistema en la contabilización de los desempleados, dejando fuera a una gran cantidad de desocupados a la hora de contabilizar las lista en la Servicio Público de Empleo Estatal, omitiendo a “los demandantes de empleos específicos.”, “Con disponibilidad limitada”, “Con relación laboral”, “los eventuales agrarios subsidiados”, “los llamados Demandantes No Ocupados (DENOS)”, “los estudiantes” y “los que están en servicios previos al empleo”?. Fue el señor Jesús Caldera en febrero de 2008?.

Por todo eso es por lo que ustedes se meten con Antonio Prats, para eludir vuestras responsabilidades y tener al sanluqueño ocupados en otros menesteres.

Ustedes se olvidan del “Caso Terán”. Digan los nombres de los implicados y el porqué salieron absueltos.

Se olvidan del “Caso Sanlúcar”. Digan los nombres de los implicados y cuántos fueron condenados.

Digan ustedes si no tuvieron nada que ver en el “Caso Ramel”.

Digan ustedes quién es el que apartó a José Luís Cuevas de su Partido.

Digan ustedes quién obligó a Germán Mora a que tuviera que dejar este vuestro Partido.

Expliquen ustedes vuestra política de Puertas Abiertas a los sanluqueños en “nuestro Ayuntamiento”.

Digan porqué se recompensó a los cabecillas de la huelga de la basura de 2005 en el momento en que este vuestro partido ganó las elecciones.

Digan ustedes si es verdad o no, que el anterior presidente de Andalucía –de vuestro partido-, le aprobó a la empresa donde trabajaba su hija 10 millones de Euros de subvención.

Expliquen los tres partidos políticos en el Parlamento Andaluz de qué manera han repartido 2,2 millones de Euros entre sus Ayuntamiento a saber:

Ustedes repartieron 1.125.000 € entre los ayuntamientos de:

- Barbate..... 500.000 €.

- Sanlúcar de Bda.....325.000 €.

- Villamartín.....125.000 €.

-Arcos.....125.000 €.

El partido popular dio su parte a:

- La Línea de la Concepción...1.000.000 €.

El partido de IU:

- Alcalá de los Gazules.....125.000 €.

A esto le llaman ustedes talante democrático?. Señores, no sigan engañando más a los sanluqueños, dejen tranquilo al único partido que trabaja para Sanlúcar y a la vez es capaz de decir las verdades a puños a todos ustedes.

Al final lo único que estáis pretendiendo es que el sanluqueño se desengañe de todos vosotros y vuelva la cara hacía el Partido Andalucista que es el que en verdad está luchando por esta ciudad.

Yo que no he creído jamás en la fe de los políticos, pienso que no estaría de más echarle una manita al más débil aunque sea para demostrarle que es de todos los malos, el mejor.